

秋の懇親会

千鷲会恒例、憩いの場として秋の懇親会が10月11日(金)ANAクラウンプラザホテルにおいて、近傍各地から55名の懐かしい顔ぶれが集って親睦を図った。

親睦会では、まだまだ現役との話から趣味、サークルの話まで話題も豊富に飛び交い、宴もたけなわのうちに終了し、次回の再会を約束していた。



皆さん、明けましておめでとうございます。新年のスタートに相応しく「黄金」にまつわるお話をしたいと思います。

「黄金」と言えば「ゴールド」、そうですね、家族の一人、ゴルデンレトリバーについてお話しします。

我が家には、キャンディ(雌3歳)、チャール(雄2歳8ヶ月)そして昨年生まれたピース(雄6ヶ月)の3匹が暮らしております。

キャンディは引き戸を、チャールは開き戸を巧みに開けるという特技を持ち絶妙なコンビで扉

家族とゴルデン

を開け、どの部屋も自由に出入りし、家を犬小屋だと思っております。またピース

は今年の干支に相応しく興奮すると馬のように首から背筋にかけてたてがみが現れ家中を我が物顔で闊歩しています。まるで私たち夫婦が居候のような感覚に陥ることもありますが、とつても心を癒してくれる存在です。

ゴルデンという犬種は、人工的に掛合わせて作られた猟犬で、レトリバー(回収)と名が付くように、主に水鳥などの回収に適しており、近年では介助犬として活用もされます。とても大人しく

頭がよく飼いやすい犬種と言われております。実際、私が経験したのは犬がじゃれあって私にまとわり

にまとい離れない時に、娘の名前を言っても「〇〇のところへ行ってもいないのでお願い」と言っても何もうなさい」となりました。

さっと娘の方に振り向き動き出しひよっとすると犬って人間の言葉を理解していて都合のいい時だけ聞こえないふりをしているのでは?



彼らが群れをなしてぶつかったり、運が悪すぎると泣きながら走り回ります。年に最低10往復考えた。約10年通っている。200回その内、彼らと接触が2回、

と感じさせるほど利口です。ゴルデン好きの我が家では、昨年キャンディに5匹の子供を出産させる事ができました。子犬は小さいながら全身「黄金(金)」に包まれ目も耳も開かず臭覚だけで母親を探し、むさばるように栄養を吸い取る姿に未来への生きる

これって、高確率...? 低確率...?

千鷲会会員 M・M

支笏湖ブルーを囲む緑の木々が赤や黄色と鮮やかに染まる美しい季節が来る度、あの悪夢がよみがえる。

2008年秋、仕事を終え支笏湖温泉での楽しい宴へ向かう途中、立派な角を持つ大きな雄鹿が体当たりしてきた。寒い冬に備え

仕事で年に何回か伊達へ行く為、支笏湖スカイロードを通る私は、人よ

り慎重に運転しているほ

「アプナイ!アプナイ!」

配、「ん?」次の瞬間、

確率は200%らしい。

確率はジュースの当たる確率と同じなんだな...

ゴルデンとゆったりした正月を迎え、新年の抱負は何にしようかと考えている事と思ひます。

きずな空の会

1補募金活動について

第一補給処における調達にかかる談合事案においてこの度現職4名、OB4名に対し約1000万円の損害賠償金の請求がなされた。いずれも個人的な利益を目的としたものではなかったことが明らかになり、OBの同期生を中心として「きずな空の会」が設立され当事者個人負担を軽減すべく募金活動を開始した。

連絡先 総務係 080-2046-5565

事業案内

- ▲新春の集い 日時 2月21日(金) 19時
- 会場 ベルクラシックリアン
- 会費 五千元
- ▲ボランティア活動 3月末予定

千鷲会の会員数 (1月1日現在)

正会員	658名
賛助会員	
団体	15社
個人	14名

各紹介

- 新入会員
- 末吉 正哉(2作隊)
- 谷川 裕之(装備隊)
- 新入賛助会員
- 宮本 俊幸(千歳市)

※千鷲会はいつでも入会を受付けます。お近くにお住いの空自OBの方がおられましたら、是非、入会のお声かけをお願いします。

物故会員
内山 哲晴(東雲町)
猪俣 博(春日町)
謹んでご冥福を
お祈り申し上げます

お知らせ

投稿記事の募集 「千鷲会だより」は会員皆様方を紹介いたします。趣味、ボランティア、随筆、エピソード等、何でも結構です。投稿先及び問合せ先 堀(42)0295 芦田(26)4053 鶴(22)7645